

L'OMS et l'OPS font l'éloge de Cuba à l'occasion de la journée mondiale de la santé



La Havane, 6 avril, (RHC)-. Cristian Morales, représentant à Cuba de l'OPS et de l'OMS, les organisations panaméricaine et mondiale de la Santé, a fait l'éloge du système sanitaire cubain.

Au cours d'une conférence de presse à l'occasion demain de la journée mondiale de la santé, il a mis en exergue les résultats de Cuba qui ont consolidé

le système national de santé comme unique, accessible, équitable et universel et basé sur l'attention primaire.

«A la différence de millions de personnes qui n'ont pas accès dans le monde aux services de santé, à Cuba ces services sont offerts de manière totalement gratuite » a

souligné le représentant de l'OPS et de l'OMS.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/159317-loms-et-lops-font-leloge-de-cuba-a-loccasion-de-la-journee-mondiale-de-la-sante>



Radio Habana Cuba